



## Teoría de la Conspiración

En este espacio se han comentado en varias ocasiones los graves errores de cálculo político y del exceso de protagonismo de Marcelo Ebrard Casaubón, quien pese a perder en las encuestas de Morena para seleccionar a su coordinador (a) general de la 4T y candidato (a) presidencial, insistió en impugnar el proceso y hacer otro, hasta que él saliera seleccionado. Nada más lejano a la realidad.

La soberbia del excanciller lo ha llevado a poner en riesgo el futuro de sus seguidores de buena fe, incluso, pretendió formar otro grupo dentro de Morena, lo que de inmediato fue atajado por Claudia Sheinbaum, la actual precandidata presidencial.

Hoy, Marcelo cosecha lo que ha sembrado: muerte política

por exceso de soberbia. Claudia anunció ayer el equipo rumbo a 2024 y, de seguro, de su próximo gabinete. El leal Mario Delgado será el coordinador de su precampaña; Adán Augusto López será el coordinador político; Ricardo Monreal será el responsable del enlace territorial; el senador Fernández Noroña se encargará de enlace con organizaciones sociales y civiles, y Tatiana Clouthier coordinará a los voceros.

De lo anterior, la "nota" es que Marcelo no fue incluido y brilla por su ausencia, quien fue marginado totalmente del equipo de Claudia Sheinbaum, hasta el momento, la preferida en las encuestas para ganar la presidencia en 2024.

Marcelo olvidó las reglas básicas en la política, si se quiere sobrevivir, humildad y disciplina, pero una vez más le ganó la soberbia y se convirtió en su propio verdugo. Tal vez reciba alguna postulación, pero una vez que Sheinbaum asuma el poder presidencial, el futuro político de Ebrard penderá de un hilo.

En política muchas veces las conspiraciones las provocan quienes se sienten víctimas, como Marcelo, quien da nota por se excluido del equipo de Claudia y por lo tanto quedar fuera del círculo rojo de quien ocuparía en 2024 la silla presidencial, de seguir las tendencias como hasta el momento.

Comparta con nosotros su opinión en:

[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)



En la Comisión de Justicia de la Cámara de Senadores iniciaron las comparecencias de la tema propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador para cubrir la vacante en la Suprema Corte, que dejó el ministro Rubén Zaldívar. La primera en presentarse fue Bertha María Alcalde Luján. (Foto: Cuartoscuro)